

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde verwaltungsseitig als Anfrage gewertet und entsprechend formuliert. Es wäre zu begrüßen, wendet sich BM Meisenberg an die Ausschussmitglieder, wenn die Verwaltung in solchen Fällen im Vorfeld der Sitzung direkt angesprochen werde und verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung. Herr Müller ergänzt, dass zwischenzeitlich eine Brandschutzbegehung stattgefunden hat, die Mängel aus dieser Begehung in großen Teilen bereits beseitigt wurden. Die Schulleitung hat die beweglichen Einrichtungsgegenstände von den Fluren entfernen lassen.